



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Jugendbefragung 2013: Ist ein Konzept für mehr Sicherheit geplant und könnten Jugendliche eingebunden werden?

---

P145396

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die Jugendbefragung wurde 2013 zum zweiten Mal durchgeführt. Die Befragung der Jugendlichen wird als eine Ergänzung zur Bevölkerungsbefragung alle vier Jahre durchgeführt und dient der Überprüfung und Optimierung der Kinder- und Jugendpolitik. Die Jugendlichen werden zu Themen wie «Leben in Basel-Stadt», «Freizeitverhalten», «Schule und Ausbildung» oder «Mobilität und Sicherheit» befragt. Der Regierungsrat tritt der Auffassung entgegen, die Sicherheit könne mit *einem* umfassenden Mittel propagiert und garantiert werden, etwa einem neuen Konzept für mehr Sicherheit von Jugendlichen. Es werden laufend Massnahmen ergriffen, damit sich die Gesamtbevölkerung – also auch Jugendliche – sicher fühlt.

